

Realizan con éxito Operación Torola

Numerosos terroristas muertos, tres campamentos desmantelados, decomiso de armas, municiones, pertrechos en general, víveres, alimentos, uniformes, materiales quirúrgicos, medicinas y alimentos enlatados, ha dejado la Operación Torola, en el departamento de Morazán, según informan voceros de la Fuerza Armada.

Los primeros avances los realizaron efectivos militares de Infantería, apoyados por la Aviación, en las localidades de Delicias de Concepción, Osicala, Mean-

guera y otros sectores rurales, entre Perquín y Gotera.

La citada operación dio comienzo el pasado fin de semana, y no se sabe hasta cuándo terminará, ya que el departamento de Morazán es una de las regiones del país que topográficamente, favorecen a los grupos terroristas, según los mismos voceros.

Las vías de acceso son escasas; abundan barrancos, precipicios y la vegetación es abundante, constituyendo zonas boscosas muy espesas, favorables para los escondites de los grupos extremistas que operan en esa región.

Hasta el momento, en los primeros tres días de actividad, el Ejército ha

Pasa a la página 26



PRIMEROS-AUXILIOS. Miembros de la Cruz Roja de la Juventud se encuentran recibiendo un curso de primeros auxilios. Entre los tópicos a desarrollar se encuentra el de aplicación de respiración artificial de

boca a boca. Un muñeco acondicionado para tal fin, en medio de la sala, mientras el instructor Eduardo Romero, ofrece la explicación a participantes.



RECONOCIDO. Autoridades judiciales de Ciudad Delgado, reconocieron al tejedor Miguel Angel Jovel Sarmiento. Fue encontrado muerto en el cementerio de Calle Real.

PERSEGUIDO. (Santa Ana). El ex cajero Andrés Abelino Castañeda, es perseguido por las autoridades como responsable de estafa de más de un millón de colones a la agencia del Banco Hipotecario en esta ciudad.

De Santa Ana

Ejército incauta armas en un enfrentamiento

(Santa Ana). Un rudo golpe a los terroristas que operan en el departamento de Santa Ana, informa la 2a. Brigada de Infantería que asedió anteaño domingo en horas del mediodía, en un enfrentamiento que duró varios minutos y dejó como saldo dos terroristas muertos, numerosos heridos y la incautación de gran cantidad de material bélico que dejaron abandonados los extremistas. Por parte del Ejército no hubo ninguna baja.

En informe oficial entre-

gado ayer a la prensa nacional, la 2a. Brigada da a conocer que el enfrentamiento armado ocurrió a las doce horas en la Finca Corinto, ubicada en el Valle de El Matazano, de esa jurisdicción, donde se tenía conocimiento que existía un campamento de terroristas fuertemente armados, que mantenían en zozobra a toda la región.

El ataque del Ejército fue sorpresivo, en una acción envolvente, no dándose tiempo de tomar posiciones, pero si de defender-

Pasa a la página 18

Mensaje reconciliador del Pdte. Constituyente

Para nosotros primero El Salvador, segundo El Salvador y tercero El Salvador, manifestó ayer en el discurso del acto solemne de instalación de la Constituyente el presidente de la Asamblea mayor Roberto D'Aubuisson.

Quiero en este día histórico pedirle al pueblo salvadoreño, con todo el corazón y con la fe que nos anima; a nuestro patrono El Salvador del Mundo que nos ilumine y nos sepa guiar, para conducir a nuestra patria por el camino de la paz, el trabajo, la unidad, justicia y desarrollo, añadió.

El 28 de marzo no ha terminado y no debe terminar jamás. Ese civismo que los buenos salvadoreños demostramos, les pido que lo mantengamos siempre en al-

to. El trabajo para recuperar a nuestra patria no será solamente de la honorable Asamblea Constituyente, ni de un gobierno, sino que de todos nosotros los salvadoreños, señaló el mayor D'Aubuisson.

Partidos Políticos, gremiales, sectores de nuestra sociedad, Iglesia, Fuerza Armada, en fin todas las fuerzas vivas de nuestro país, debemos con patriotismo recuperar rápidamente a nuestra patria.

Quiero recordarles que una de las misiones que todos tenemos como personas: hombres y mujeres, y que tenemos que cumplir en este momento, es dejar un mundo mejor, y esto les aseguro vamos a lograrlo.

Pasa a la página 17

De Cuscatlán

Desaparece chofer de Tren de Aseo de Cojutepeque

(Cojutepeque). Roberto Omar Martínez, de 28 años, motorista del Tren de Aseo de esta ciudad, se encuentra desaparecido desde el jueves 22 de los corrientes, juntamente con dos jóvenes que le acompañaban, cuyos nombres se desconocen.

Según informa la madre del motorista desaparecido, señora María Elena Vásquez, su hijo salió de su casa como a las siete de la noche del jueves 22, acom-

Pasa a la página 19



DESAPARECIDO. (Cojutepeque). Roberto Omar Martínez, de 28 años, motorista del Tren de Aseo de esta ciudad, desapareció con dos jóvenes que le acompañaban el 22 del presente. Tampoco ha sido localizado el camión municipal que manejaba.

Asesinan a padre e hijo en Delgado

Maximiliano Hernández González, de 44 años y su hijo Elmer Rigoberto Hernández Mónico, de 17, fueron sacados de sus casas y luego asesinados a balazos por desconocidos en el cantón San José Cortez, de Ciudad Delgado, informaron las autoridades.

De acuerdo con los datos, Hernández González trabajaba como vigilante en la colonia Zacamil, y Elmer Rigoberto era mecánico. Los dos se encontraban en su casa de habitación, situada en la calle al lugar conocido como Flor Blanca de San José Cortez, cuando en la madrugada del sábado

Pasa a la página 18

De Usulután

Mueren 2 terroristas en ataque a patrulla

Dos terroristas resultaron muertos y uno herido, después de que atacaron a una patrulla militar cerca del cantón Ujushte, en Usulután, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Dijo la fuente oficial que el enfrentamiento se originó, cuando un grupo de subversivos armados trató de emboscar a una patrulla militar que realizaba labor de vigilancia sobre el litoral usuluteco, a la altura del cantón Ujushte. Al ser

repelido el ataque, fue que quedaron tendidos en el suelo los cuerpos de los dos extremistas, quienes no portaban documentos de identificación. A los caídos se les decomisó un fusil Garand y un M-16 con cuatro cargadores, que contenían doscientos cartuchos en total.

Indicó la fuente que las autoridades militares de Jiquilisco reportaron la destrucción del puente El Tamarindo, sobre la

Pasa a la página 29

Acciones terroristas desbarata el Ejército

Efectivos militares desbarataron ayer en la mañana, los planes de grupos terroristas que pretendían ocupar casas de las zonas de las periferias de las ciudades de San Miguel y San Vicente, según informan fuentes de la Fuerza Armada.

Primeramente, los subversivos actuaron en los cantones San Antonio Chávez, Conejo, Corozal y otros lugares, que fueron hostigados durante varias horas; luego se acercaron a la periferia de San Miguel, pero fueron repelidos inmediatamente.

En forma similar actuaron otros grupos terroristas en la periferia de la ciudad de San Vicente, donde comenzaron a hosti-

gar desde las 3 de la madrugada hasta las 2 de la tarde.

La tropa les mantuvo a raya, hasta que fueron obligados a huir hacia el Sur, supuestamente hacia cantones de la jurisdicción de Tecoluca, del mismo departamento de San Vicente.

Dos mujeres que regresaban de un molino de maíz, fueron heridas por los terroristas que disparaban, sin razón alguna para ello, hacia distintos rumbos. Lamentablemente, las balas disparadas por los extremistas hicieron blanco en las dos mujeres que por razones de trabajo pasaban por donde los extremistas se encontraban disparando.



CAMBIO DE ALUMBRADO. Están amando esfuerzos la municipalidad de Soyapango y el Club de Leones de Ciudad Credisa, para cambiar el antiguo sistema de alumbrado por lámparas de mercurio. Además cons-

truirán un mercado pequeño, para lo cual han iniciado los trabajos de terracería. El alcalde municipal, Prof. José Martínez Calderón, hizo entrega de 100 lámparas, que serán instaladas por el Club de Leones.

sucesos de anoche

(INFORMACIÓN EN PAGINA 38)